

さて、間もなく大阪関西万博が開幕いたします。

なんと、**開幕を記念して13日の正午ごろに大阪上空をブルーインパルスが飛ぶそうです!**
大阪に飛来するのは35年ぶりだそうです、そう考えると、この日に見なければ次はいつになるのか?とか思ってしまうですね。(笑)

そこで、**府本部としては折角の機会なのでブルーインパルス撮影を企画してみました。**

ただ、どこで撮影するのがベストなのかはさっぱりわかりません。

基本的には、万博会場で撮るのが一番かとは思いますが、開幕日とギャラリーでごった返すでしょう!

会場を見下ろすことの出来る咲洲庁舎の展望台では、カメラマン対策なのか?ガラス面にスモークシートが貼られたという書き込みも見ました。🙄

大阪城や新しく出来た JR 大阪の北公園上空を飛んでくれるんじゃないかな?などと予想したりしますが・・・?

舞洲から?サンタマリア号から?海遊館の観覧車から?

とか、太陽の塔と合わせることが出来れば面白いですね!いずれにせよ、飛行ルートも分からないので、神頼みレベルです!(笑)

なので、**各自好きな場所で狙ってください!**

★夢洲へは、「万博会場入場以外の目的でのご来場は控えてください」にとのお知らせがありましたのでご注意ください。

飛行ルートが発表されましたので、検索してください。

どなたさまも参加費は無料、申し込み不要です。

どうなるかは分かりませんが、一緒に緒戦してみましょ!🙌😊

後日、(約1ヶ月後)朝日新聞大阪本社にて写真講評会を開きますので、参加希望者は、府本部のホームページと Facebook をチェックしてお集まりください。

幸運を祈ります!😊

写真は、2017年6月4日、彦根城上空を飛ぶブルーインパルス。

(大阪府本部委員 今川美佐子さん撮影)